

5. Gages des ouvriers employés aux travaux qui ont été exécutés à l'angle des rues Beaudry et Notre-Dame	18.64
	\$238.23

Renvoyés à la Commission des Finances.

8.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. Lambert, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois et à charbon, sur le lot du cadastre No 30, rue Darling, quartier Hochelaga.

(b) De la "Montreal Lumber Co. Limited" demandant la permission d'ouvrir une cour à bois de charpente sur le lot du cadastre No 443 à l'angle des rues Guy et Notre-Dame, quartier Saint-Joseph.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accorder les permissions demandées, subordonnement, cependant, à la surveillance et à l'approbation de l'inspecteur des Edifices; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 31 mai.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Laviolette, Guay, J.-B.-A. Martin, Séguin et Fraser. Les procès-verbaux des deux dernières assemblées sont lus et confirmés.

1.—Soumise une lettre de M. Albert Vincent, demandant une position.

Déposée sur le bureau.

2.—Soumise une lettre de la Banque de Montréal, en date du 26 mai 1909, informant le trésorier de la Ville que vu le bas prix de l'argent, la Banque est obligée de réduire le taux de l'intérêt porté au crédit de la Ville de 2½ à 2 % par année, ce changement devant prendre effet à la date ci-dessus.

Déposée sur le bureau.

3.—Soumise une lettre du trésorier de la Ville informant la Commission qu'il a reçu un message téléphonique de la Banque de Montréal lui annonçant que ladite Banque ne peut pas accepter la proposition qui lui a été faite samedi au sujet du service des emprunts.

Déposée sur le bureau.

Soumis l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 29 mai 1909:

Encaisse aux banques, 21 mai 1909.	\$ 623,824
Recettes	\$ 92,037
Emprunt temporaire	1,941,837
	2,033,876
Déboursés	\$2,657,700
	78,057
Balance	\$2,579,643

Encaisse aux Banques comme suit:

Banque de Montréal	\$2,227,081
Banque d'Hochelaga	52,562
Banque de Québec	300,000
	\$2,579,643

4.—Le contrôleur de la Ville soumet l'état suivant, indiquant le montant des fonds disponibles au 31 mai 1909.

Arrérages de taxes disponibles.	
1907	\$21,895
1906	131
1905	35
1904	35
1903	137
	\$22,223

5. Wages for work done, corner of Beaudry and Notre-Dame streets	18.64
	\$238.23

Referred to Finance Committee.

8.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. F. Lambert, asking permission to open a wood and coal yard, on lot cadastral No. 30 Darling street, Hochelaga ward.

(b) From the Montreal Lumber Co., Limited, asking permission to open a lumber yard, on lot cadastral No 443 corner of Guy and Notre-Dame streets, St. Joseph's ward.

The Building inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permissions sought for be granted, subject however to the superintendence and approval of the Building inspector; and that a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 31st May.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Laviolette, Guay, J. B. A. Martin, Séguin and Fraser.

The minutes of the two last meetings were read and confirmed.

1.—Submitted a letter from Mr. Albert Vincent, applying for a position.

Laid on the table.

2.—Submitted a letter from the Bank of Montreal dated 26th May 1909, informing the City treasurer that owing to the cheapness of money, they are obliged to reduce the rate of interest allowed on the City's credit balance, from 2½ % to 2 % per annum, such change to take effect from above date.

Laid on the table.

3.—Submitted a note from the City treasurer to the effect that a telephone had been received from the Bank of Montreal, that said Bank cannot entertain the proposition made to them on Saturday *re* service of loans.

Laid on the table.

Submitted the following cash statement for week ending 29th May 1909.

Cash in Banks, May 21, 1909	\$623,824
Receipts	\$ 92,037
Temporary Loan	1,941,837
	2,033,876
Disbursements	\$2,657,700
	78,057
Balance.	\$2,579,643

Cash in Banks as follows:

Bank of Montreal	\$2,227,081
Banque d'Hochelaga	52,562
Quebec Bank	300,000
	\$2,579,643

4.—The City comptroller submitted the following statement, showing money available on the 31st May 1909.

Arrears of Taxes available.	
1907	\$21,895
1906	131
1905	35
1904	35
1903	137
	\$22,223